

17 años

Jorge Clot Beltrán



Capítulo 1

17 años

No quisiera sorprender a nadie, quisiera tocar fibras envejecidas aquellos recuerdos pasados porque yo también viví aquellos años adolescentes, cargados de locuras que nunca volverán pero siempre se recordarán en tu mente...

Vivir esos 17 años en ti es rememorar el mio aunque no quiera recordar el pasado, el pasado siempre es pasto de ti...

Y más de uno dijo que el noviembre es un mes de transición, un mes vago en essencias un mes inocuo, tal vez sea la impresión de algunos, JAMÁS será mi impresión, noviembre está lleno de cosas brutales pero sobre todo el aniversario de mi hijo pequeño al que quiero como a mi hijo mayor...

No quiero que mis lágrimas empañen algo tan sonado pero no puedo parar esa catarata de sensaciones y emociones, mis hijos son el motor de mi vida, una vida como cualquier otra...

Salí de noche el 1 de noviembre con un frío que helaba las ideas pero era tu día el vaho que salía de mi aliento desgarraba el frío que en aquella noche, tu noche, halloween todos los santos la castañada boniatos panellets eso recordaba el día que estaba viviendo...

Vives en un lugar privilegiado, el entorno roza lo mágico, desgraciadamente yo no lo veré pero desde donde esté sabré que nunca te irás de aquí, siempre volverás y entenderás porqué elegimos un sitio tan apartado de todo, tan duro en esos inviernos que nunca te dejan tregua...

La vida te llevó a un lugar inédito, fuera de todo lo común y ello denota que ese lugar debe de enseñarte algunas cosas que ignoras que tus padres hubieron de aprender también...

Lo más importante lo aprendiste en parte el tete y tu madre te ayudaron a entenderlo, ellos son quién forjaron tus sentimientos de bondad imperecederos...

Yo pasé por esa edad y sé muy bien lo que representa la misma, para algunos noviembre es de paso para mi nunca lo será gracias a que tú viniste a mi vida el 1 de noviembre...

Felicidades mi pequeño

Yogui

ResponderReenviar